はっぴょうしゃ 発表者1

フィン グェン ミン アイン



- ●出身・ルーツ
 - ベトナム
- ●日本に来たのはいつ? □本に来たのはいつ?
- ●発表者コメント

みんなにきいてもらいたい。

●推薦者コメント 【大和市立柳橋小学校国際教室担当 中村弘子先生】

なんでも興味をもち学習にとりくみ、炭だち態いで困っている炭だちにもやさしく 達をかけてくれます。 首信をもって日本語でみなさんによびかけると思います。 よろしくお願いします。

スピーチタイトル 「日本に生まれてうれしかったこと」

私の家ぞくは、おとうさん、おかあさん、おねえさん、いもうとと私で5人家ぞくです。 みんなベトナム人です。私が日本語を話せるようになったのは、5才のころです。ようち園で、おにごっこやかくれんぼをしたときに、ともだちに日本語を教えてもらいました。

小学生になってからは、ようち蘭よりボールけりの遊びが多くなり、すごく楽しくなってきました。学校のべん強はすきでしたが、理科は苦手です。国語のかん学がすごくむずかしいと思いました。ようち園からなかよしのアイリンちゃんとすごくなかよくなってべん強もふたりでがんばりました。

日本の学校には、いろんな楽しいことがあります。それは、炭だちと外や体育館で、ほうかごも遊べることです。すきな遊びをたくさんできるからです。パパやママの子どものころは、外にでることがなかったそうです。

でも楽しいべん強だけではありません。 理科と英語が私は苦手です。理科はかんさつ や実けんのけっかを書いたり、よそうしたりします。いろいろむずかしい用語がでてきます。英語も少しわかるけど読めません。発音がむずかしいです。ローマ学は書けますが、読みかたがむずかしいです。

でも私の目標は、「大学」へ行くことです。

これからたくさん読んだり書いたりします。 これからもがんばっていきたいです。おう かん学も読めなければ、せつめいできません。 プと 人に伝えることはむずかしいけれど、ここの スピーチ大会で話せたことは、私のじしんに なります。

えんしてください。きょうはありがとうござ いました。

らいじょうしゃ はっぴょうしゃ おうえん ・ 来 場 者 ・ 発 表 者 からの 応援 メッセージ

- フィンさん 大学へ行く夢をかなえてください。応援しています。(竹下)
- アインさん スピーチがんばりましたね!たくさん勉強して大学をめざしてね。 (IFC 長苔部)
- フィン グェン ミン アインさん 学校で、がんばっている様子がよくわかりました。 (すとう)
- ・ミン アインチャン よくできました。
- ・かわいくて良かったよ。もうすこし大きく元気でしゃべるともっと良かったね。(K.K.)
- アインへ 声がもうすこし大きかったらよかったよ。これからもがんばれ。(りんより)
- フィンさん 一番 最初の 発表者なのに、とても 落ち着いてスピーチしていましたね!とても 良かったです!(田中)
- 上手!!発音がきれい^o^。がんばってね! (Sachiyo)
- フィンさん、発表がんばったね。(トキオカ ノリコ)
- ・ミンアインチャンかわいくて日本語が上手ですね。スピーチはよく出来ました。これか らも頑張ってください。

